

Championnat national UGSEL de judo



Samedi 18 mars à Marseille s'est déroulé le championnat national UGSEL de judo.

Lilian Artaud, élève de 5^{ème} A et Julien Vallade, élève de 4^{ème} D se sont qualifiés pour cette compétition.



Les 2 élèves ont réussi à sortir de leur poule, Lilian a bien combattu mais perd son combat. Quant à Julien, il finit premier et devient donc champion de France UGSEL 2017.



Bravo aux deux combattants de Saint Louis ! Et à l'année prochaine...

Madame Valverde